

フェルマータ通信 vol.9 2月

暖冬などと言われてはいますが寒い日が続いていますね。保育園でもインフルエンザを発症し数人がお休みしていました。ご家族で発症した家庭もありますので皆さんくれぐれもお気を付けください。体調が優れない時は無理をせずしっかり休息を取りましょう。

さて2月は「鬼は外～福は内～」節分ですね。子どもたちの制作もかわいい鬼が出来上がっています。2/4日（火）には保育園にも鬼が来るようです(^_^) 子どもたちの反応が楽しみです。

【園での様子】【0歳児クラス】

インフルエンザが流行し体調を崩すことが多かったですが徐々に落ち着きを取り戻しています。歌や手遊びが大好きで節分に向けて豆まきの歌・コンコンクシンの歌を手振りを付けて楽しんでいます。くしゃみの真似をする姿はとても可愛らしいです♡

【1歳児クラス】

鬼のお面作りでは自分で好きな所に顔のパーツを貼ると一人ひとり違った表情になりとても可愛らしいお面が出来ました。鬼は怖い、、だけ大好き！な子どもたちです(°▽°)

【2歳児クラス】

豆まきの歌をリクエストし上手に歌う子どもたちに豆まき楽しみだね～♪と言うと…『保育園に鬼、来ないで欲しい(-_-)』と。2歳児の子どもたちは現実を知っているようです(笑) いつ来る？と今からドキドキです。

2月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4 豆まき会	5	6	7	8
9	10	11 建国記念日	12 身体測定	13	14	15
16	17	18	19	20 避難訓練	21	22
23 天皇誕生日	24 振替休日	25	26	27	28	29

まことの「誠」のはなし

★ 3歳ころの心の安全地帯が、大人になっても引継がられる

探究心は“根拠のない自信”から生まれ、子供の可能性を広げます。そのベースが、心の安全地帯でした。ではこの土台は、いつ頃に作られるのでしょうか？研究によると、実は3歳ころがピークとの見方が多いのです。更には、この頃の感覚が、大人になってから社会・人との関わり方の基礎になるようです。

昔から「三つ子の魂百まで」と言われ、経験的には既にわかっていたことかもしれませんね。もちろん、3歳と厳密に考える必要はなく、要は、子供それぞれの生活環境に沿って、考えていくことが大切だと思います。今回は、この心の安全地帯を育む視点について、改めて3つを考えてみます。



《お知らせとお願い》

- ★寒くなりつつ厚着になりますが、保育室は暖房をしていますので長袖+半袖シャツで大丈夫です。
- ★0.1歳児クラスは着脱の練習をしています。自分で！！の気持ちを損なわない着脱のしやすい衣類（特にズボン）をお願いします。
- ★2月の誕生会は誕生児がいない為、行いません。



QRコードを読み込むと、HPの「お知らせ」でも、おたよりをみることができます！

